



Media: Harian Jogja

Hari: Jumat

Tanggal: 28 Oktober 2016

Halaman: 13

KINERJA PEMERINTAHAN

Rapat Perdana, Ingatkan Netralitas



Pelaksana tugas wali Kota Jogja Sulistyو (tengah) bersama Wali Kota dan Wakil Wali Kota Haryadi Suyuti (kiri) dan Imam Priyono (kanan).

UMBULHARJO- Pelaksana tugas (Pit) Wali Kota Jogja, Sulistyو mengingatkan kepada semua aparatur sipil negara (ASN) untuk menjaga netralitas dalam Pemilihan Wali Kota dan Wakil Wali Kota (Pilwalkot) Jogja.

Ujang Hasanudin
hasanudin@haranjogja.com

Pesan itu disampaikan Sulistyو dalam rapat perdana dengan semua pimpinan Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) Pemerintah Kota Jogja di Balai Kota, Kamis (27/10) siang.

Sulis, sapaan akrabnya, meminta semua ASN untuk menyukseskan Pilwalkot Jogja dan menjaga kondisi masyarakat Kota Jogja yang aman dan damai. "Netralitas ASN kewajiban saya untuk mengawalinya," kata Sulis. Namun, Sulis juga meminta ASN untuk bekerja maksimal melayani masyarakat meski ada Pilwalkot 2017.

Rapat perdana Pelaksana Tugas Wali Kota Jogja bersama pimpinan SKPD itu juga dihadiri oleh Wali Kota dan Wakil Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti dan Imam Priyono. Mulai hari ini, Jumat (28/10) sampai 20 Desember mendatang Kota Jogja dipimpin Sulistyو karena Haryadi Suyuti dan Imam Priyono harus cuti di luar tanggungan negara, karena keduanya akan berkampanye.

Dalam rapat yang digelar di ruang Graha Pandawa Balai Kota selama lebih kurang satu jam itu tidak ada pembahasan lain kecuali soal netralitas ASN.

Haryadi dan Imam Priyono juga sama-sama menyatakan agar ASN bisa menjaga netralitas dalam Pilwalkot Jogja.

"Saya minta sikap PNS dalam Pilkada Kota Jogja bisa netral," kata Haryadi.

Demikian juga Imam Priyono juga mewanti-wanti bahwa dirinya mengetahui semua anggaran dan program Pemerintah Kota Jogja sehingga jika terjadi penyelewengan akan sangat mudah diketahui. "Jangan sampai dimanfaatkan paslon," ujar dia.

Menurut dia, ASN harus tegak lurus bekerja sesuai tugas pokok dan fungsinya melayani masyarakat. Bahkan bukan hanya ASN, Imam juga menyinggung soal organisasi yang dipimpin istri wali kota dan istri wakil wali kota seperti organisasi Pembinaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) harus mundur dari jabatannya.

Sekretaris Daerah Kota Jogja, Titik Sulastri menjamin netralitas ASN. Ia juga menyatakan ASN akan mematuhi apa yang menjadi keputusan pelaksana tugas sesuai dengan aturan, tanpa melihat latar belakang dan jabatan pelaksana tugas Wali Kota Jogja.

Kepala
Titik

I. Hastono, S.Sos, MM
#690723 199603 1 005

	✓ Netral ✓ Segera
Tindak Lanjut	
<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi <input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui <input type="checkbox"/> Jumpa Pers	

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005